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Zeit und Ort:   35. Vorstandssitzung, 16.03.2021, 20:00 –22:00 

Teilnehmer:   Jürgen Först (JF)  
    Stephan Lehle (SL) 
    Franz-Peter Stümper (FPS) 
    Saskia Ellermann-Vitsos (SE) 
    Petra Heß (PH) 
    Wolfgang Hoesch (WH) 
    Christian Behret (CB) 
    Bodo Knüppel (BK) 
    Manfred Buddrus (MB) 
     
Protokoll:    Saskia Ellermann-Vitsos (SE) 
 

TOP 1 Finanzstatus 
Unsere Liquidität ist aktuell ausreichend. Die Pachtregelung mit dem Wirt wird erst zum 30.06.2021 final 
geklärt. 
Die Renovierung des Geräteschuppens ist fast vollständig abgeschlossen. Wir werden dafür einen Zuschuss 
bei der Stadt und später eventuell auch beim WLSB beantragen. 
Wir prüfen gerade über einen Steuerberater, ob wir einen Antrag auf Unterstützung des Landes aufgrund 
der Corona-Einschränkungen stellen können. 
 
TOP 2 Status Projekte 2021 
Der Schaltschrank für die Druckerhöhungsanlage für die Pumpen wurde neu verdrahtet. Am 
Geräteschuppen muss noch der Anschluss an die Hallenwand gemacht werden. Details für eine mögliche 
Photovoltaikanlage werden gerade geklärt. Um die Duschen in der Herrenumkleide kümmert sich weiterhin 
die Firma Lindheimer. 
 
TOP 3 Coronasituation 
Die aktuelle Coronaverordnung gilt bis 28.03.2021. Der Hallenbetrieb kann wie von uns entschieden 
weitergeführt werden (nur 1 Platz / Einzel bzw. Doppel für Personen aus einem Haushalt).  
 
TOP 4 Abteilungsversammlung 
Die Abteilungsversammlung vom Hauptverein wurde vorerst abgesagt. Wir werden vorerst keinen Termin 
und Ort festlegen und im Laufe des Jahres über die Durchführung entscheiden.  
 
TOP 5 Verschiedenes 
Im Moment können die Plätze aufgrund des Wetters nicht weiter gerichtet werden. Die Plätze werden so 
schnell wie möglich geöffnet, sofern die Wetterlage es zulässt. 
Das WarmUp werden wir in diesem Jahr wegen Corona ausfallen lassen. Die Vorbereitung der Außenanlage 
erfolgt durch den Platzwart mit vereinzelter Unterstützung. 
Wir werden in einer der nächsten Vorstandssitzung diskutieren, ob wieder Arbeitsstunden eingeführt 
werden sollten. 
Wenn ein Mitglied für die Abteilung tätig ist und macht dabei einen Schaden, ist dies versichert. 
 
Waldenbuch, 16.03.2021 

                                   
Saskia Ellermann-Vitsos    Stephan Lehle 
Schriftführerin     Abteilungsleiter 


